
ATA DA 9ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CRP-MG – XIV PLENÁRIO REALIZADA 1 
EM 07/12/2013 2 

 3 
Aos sete dias do mês de dezembro de dois mil e treze, com início às 09 horas, realizou-se a 9ª 4 
Plenária do XIV Plenário do Conselho Regional de Psicologia - 4ª Região (MG), tendo como 5 
Conselheiro Presidente Roberto Chateaubriand Domingues, Conselheiro Vice-Presidente 6 
Ricardo Figueiredo Moretzsohn, Conselheira Tesoureira Marília de Oliveira e Conselheira 7 
Secretária Elaine Maria do Carmo Z. D. de Souza. Estiveram presentes os Conselheiros 8 
Efetivos: Anna Christina da Cunha M. Pinheiro, Cláudia Natividade, Deborah Akerman, Délcio 9 
Fernando G. Pereira, Elizabeth de Lacerda Barbosa, Marcus Macedo da Silva, Maria da 10 
Conceição Novaes Caldas, Maria Márcia Bicalho Noronha, Marília de Oliveira, Roberto 11 
Chateaubriand Domingues e Túlio Louchard Picinini Teixeira e os Conselheiros Suplentes: 12 
Aparecida Maria de Souza B. Cruvinel, Cláudia Aline Carvalho Espósito, Dalcira Pereira Ferrão, 13 
Eriane Sueley de Souza Pimenta, Érica Andrade Rocha, Felipe Viegas Tameirão, Maria Tereza 14 
de Almeida G. Nogueira Marisa Estela Sanabria Bourman, Odila Maria Fernandes Braga e 15 
Sandra Regina de Souza. Quorum de Conselheiros Efetivos: Foi verificado o quorum dos 16 
Conselheiros Efetivos presentes, totalizando 11, tendo o Plenário elevado à condição de 17 
conselheiro efetivo os conselheiros Cláudia Aline Carvalho Espósito, Dalcira Pereira Ferrão, 18 
Eriane Sueley de Souza Pimenta, Érica Andrade Rocha. Justificativas de ausência: André 19 
Amorim Martins, Celso Renato Silva, Elaine Zanolla Dias de Souza, Eliane de Souza Pimenta, 20 
Helena Abreu Paiva, Madalena Luiz Tolentino e Stela Maris Bretas Souza justificaram ausência. 21 
ASSUNTOS TRATADOS: Memorando Circular Nº 002/2013 ADM/CRP/04: O Conselheiro 22 
Presidente Roberto Chateaubriand retornou a discussão sobre o Memorando Circular Nº 23 
002/2013 ADM/CRP/04 e acrescentou ao documento questões administrativas como as 24 
reuniões das Comissões e Grupos de Trabalho na sede e subsedes que deverão ocorrer no 25 
horário de funcionamento da autarquia e para essas reuniões está prevista a presença de um 26 
funcionário administrativo que deverá dar o suporte necessário ao evento. Nessas 27 
oportunidades será servido um lanche simples (café, água e biscoitos) e finalizando o 28 
Memorando constar que “as questões não tratadas neste documento serão, a priori, apreciadas 29 
e deliberadas pelo Plenário. A Conselheira Cláudia Espósito perguntou se há possibilidade de 30 
flexibilidade de jornada de 8h para 6h e vice-versa. A Conselheira Maria Márcia Bicalho 31 
questionou qual seria o horário de atendimento para as Subsedes e como seria o 32 
funcionamento no horário de almoço. O Conselheiro Presidente Roberto Chateaubriand 33 
esclareceu que a solicitação de mudança de 08h para 6h pode ser feita pelo funcionário, porém 34 
com redução do vencimento, uma vez que na legislação atual não estabelece e pode configurar 35 
privilégio. Quanto ao horário de funcionamento sugeriu utilizar o horário de funcionamento da 36 
Sede, ou seja, 08 às 16h30. O Conselheiro Marcus Macedo sugeriu discutir a restrição ao uso 37 
do Facebook no ambiente de trabalho. A Conselheira Aparecida Cruvinel colocou que bloquear 38 
o facebook na máquina não é a melhor opção e sugeriu a realização de uma orientação e 39 
acompanhamento dos funcionários. A Conselheira Sandra Souza concordou com a opinião da 40 
Conselheira Aparecida Cruvinel e lembrou que o bloqueio não impede que o funcionário utilize 41 
outro aparelho como smartphone e sugeriu que o acompanhamento das atividades, da entrega 42 
pelo funcionário (prazo, qualidade). CREPOP: O Conselheiro Marcus Macedo informou que o 43 
CREPOP está terminando o Relatório de Gestão 2013 e pretende pautar na plenária de janeiro 44 
para apresentá-lo. O Conselheiro informou que está sendo providenciada a seleção de 45 
estagiário e destacou o número crescente de concorrência dos estagiários, sendo 4 a 5 46 
candidatos por faculdade, um total de 40 candidatos para 1 vaga. Foi selecionada a estudante 47 
da PUC-Minas Marina. Em relação a Consulta Pública sobre Mobilidade Urbana o Conselheiro 48 
Marcus Macedo informou que foi convidada a psicóloga Tatiane Bacelar presidente da 49 
Associação de Profissionais de Psicologia e Medicina de Trânsito de Minas Gerais/APSIMT e 50 
tratará da mobilidade urbana na avaliação psicológica. O Conselheiro Presidente Roberto 51 
Chateaubriand informou que a Diretoria reuniu com representantes da Associação das Clínicas 52 
de Trânsito de Minas Gerais/ACTRANS e houve um consenso de que a psicologia do trânsito é 53 
muito mais abrangente que a avaliação psicológica e as ações cotidianas sobre trânsito. Na 54 
oportunidade convidou-os para contribuir com as discussões da Consulta Pública. Informou 55 
ainda que foi solicitado ao CRP-04 que este Plenário reitere o Ofício enviado ao DETRAN-MG 56 



em Julho/2013, sobre a questão da tabela de honorários, uma vez que até o momento o 57 
DETRAN-MG não se posicionou sobre o documento e nenhuma ação foi realizada. A Diretoria 58 
irá recuperar este documento para atualizá-lo, tendo em vista que neste período houve um 59 
reajuste na tabela. Dia 11/12/2013 acontecerá a Consulta Pública sobre Mobilidade Urbana de 60 
14 às 17h e terá transmitido online. A partir do dia 13/12/2013 até fevereiro/2014 será aberta a 61 
Consulta Pública sobre Relações Raciais, e posteriormente o debate pelo CREPOP-MG e 62 
solicitou indicação de nomes para discutir o tema. O Conselheiro informou que duas 63 
Referências Técnicas que estão sendo produzidas tem temas ligados a Comissões existentes 64 
no CRP-04, uma sobre “Atenção Básica em Saúde” e outra sobre “Educação Inclusiva” e 65 
sugeriu que haja uma interlocução entre o CREPOP e estas Comissões para auxiliar nas 66 
discussões, tendo inclusive um indicativo do CREPOP Nacional neste sentido. O Conselheiro 67 
Marcus Macedo informou que serão lançadas no ano de 2014 duas Cartilhas uma sobre “Álcool 68 
e Drogas” e outra sobre o “CAPS” e solicitou que fossem levantadas nas Subsedes possíveis 69 
datas e locais para realização deste lançamento, para controle de quantidade de exemplares a 70 
serem publicados e agendamento pelas técnicas. Existe ainda uma Consulta Pública sobre 71 
Questão da Terra, mas que não será uma pesquisa, em virtude de não ter muitos psicólogos 72 
lidando com a área. O Conselheiro Marcus Macedo informou que o CREPOP-MG propôs a 73 
publicação de uma cartilha sobre o trabalho da psicologia com população em situação de rua, 74 
por ter uma pesquisa e dados já catalogados e levantou a demanda das psicólogas do 75 
CREPOP para participação das mesmas no “V Congresso da ULAPSI” para apresentar o artigo 76 
sobre a pesquisa. A Conselheira Deborah Akerman questionou o fato de se lançar 77 
regionalmente uma cartilha de referência sobre assunto que será objeto de uma Consulta 78 
Pública em nível nacional com o mesmo tema e ressaltou a situação atual de Belo Horizonte 79 
em contexto de Copa do Mundo e a política higienista que está sendo desenvolvida na capital. 80 
O Conselheiro Marcus Macedo colocou que a pesquisa do CREPOP Minas já está em fase final 81 
e que houve uma deliberação do XIII Plenário para que fosse dado andamento a pesquisa. A 82 
Conselheira Tereza Nogueira sugeriu que o CRP-04 tenha uma posição a respeito deste tema. 83 
Como encaminhamento sugeriu que a Assessora de Referência Técnica Luciana Franco possa 84 
apresentar esta pesquisa para melhor entendimento pelos Conselheiros. Deliberação:  O XIV 85 
Plenário deliberou que o Conselheiro Marcus Macedo solicite que a Assessora de Referência 86 
Local Luciana Franco apresente a pesquisa sobre o trabalho da Psicologia com a População 87 
em situação de rua na próxima Plenária. Comissão de Reforma da Sede: A Conselheira Sandra 88 
de Souza informou que até o final de Dezembro/2013 esteja pronto o Edital da Reforma da 89 
nova sede. Foi entregue à Diretoria em 18/11 um documento irá apoiar a Comissão no 90 
processo da Reforma juntamente com a empresa que for licitada. Assim que esta avaliação 91 
pela Diretoria seja feita será dado andamento. COF: 1) CENSA: O Conselheiro Túlio Picinini 92 
informou que a Conselheira Tereza Nogueira participará da reunião de 2ª feira 09/12 às 16h 93 
para montar o roteiro de visita e no dia 18/12 será feita visita no Centro Especializado Nossa 94 
Senhora D´Assumpção/CENSA-Betim com a participação da Psicóloga Fiscal Liziane Carla. Os 95 
demais Conselheiros ficaram de informar sobre possíveis contribuições e sugeriram pensar em 96 
um parecerista que poderia ser um Juiz de Direito para dar embasamento jurídico para esta 97 
questão. Foram levantados alguns pontos relativos a inadequações pela CENSA, tais como 98 
convivência sócio-familiar, adequação por compleição física, idade, mobilidade e pesquisa de 99 
legislação. 2) Laudo Psicológico de candidatos a Carteira Nacional de Habilitação – CNH: 100 
O Conselheiro Túlio Picinini fez a leitura de parecer do Psicólogo Fiscal Jaider Júnior a partir de 101 
visita técnica junto a Pessoa Jurídica Psicomed Serviços Médicos e Psicológicos Ltda relativo a 102 
laudo psicológico de candidatos a Carteira Nacional de Habilitação - CNH. O Conselheiro Túlio 103 
levantou que tudo que envolve o DETRAN-MG passa pela psicóloga Rosaly Resende e que os 104 
laudos não são feitos de acordo com as resoluções do CFP. O Conselheiro Túlio Picinini 105 
sugeriu que a relação com o DETRAN-MG deve ser retomada e propôs que seja discutido no 106 
GT de Mobilidade Urbana. A conselheira Cláudia Natividade disse que é comum chegar na 107 
COE denúncias de profissionais que trabalham nas Clínicas do DETRAN pedindo apuração 108 
sobre  forma e número abusivos de reprovação de candidatos o que pode configurar uma 109 
prática de má fé na atuação desses profissionais. A Conselheira Marília de Oliveira colocou que 110 
existe uma Consulta Pública no CREPOP pelo CFP em relação a Mobilidade Urbana e 111 
questionou o fato de não contemplar esta discussão. O Conselheiro Túlio Picinini colocou que a 112 



COF deveria subsidiar com elementos, dados às Comissões e GTs para que estes possam dar 113 
o tom político nestas relações. A Conselheira Elizabeth Lacerda colocou que o GT de Avaliação 114 
Psicológica de Juiz de Fora também teve dificuldade de acesso à psicóloga Rosaly Resende e 115 
foi proposto à época de se chegar a chefia imediata da mesma para discutir as questões da 116 
avaliação psicológica. O Conselheiro Marcus Macedo lembrou que já houve reuniões iniciadas 117 
pelo psicólogo Milton Bicalho junto às Associações de Trânsito e sugeriu resgatar o histórico. A 118 
Conselheira Cláudia Natividade propôs entrar em contato com a psicóloga Tatiane Bacelar, que 119 
fez parte do GT de Avaliação Psicológica e representa o CRP-04 no Conselho Estadual de 120 
Trânsito de Minas Gerais. O Conselheiro Túlio Picinini propôs como encaminhamento reativar o 121 
GT de Psicologia do Trânsito, resgatar o histórico com o Milton e buscar contato com a 122 
ACTRANS e APSIMT-MG. Deliberação: O XIV Plenário deliberou que o Conselheiro Túlio 123 
Picinini resgatasse o histórico junto ao psicólogo Milton Bicalho e entrasse em contato com as 124 
Associações ACTRANS e APSIMT-MG a fim de reforçar a estes a importância da atuação em 125 
conformidade com a regulamentação profissional e também se tornarem multiplicadores das 126 
Resoluções junto aos psicólogos do trânsito. O XIV Plenário deliberou ainda que a Conselheira 127 
Cláudia Natividade entrasse em contato com a psicóloga Tatiane Bacelar para propor a 128 
estruturação do GT de Psicologia do Trânsito. 3) COF Ampliada: O Conselheiro Túlio Picinini 129 
convidou os Conselheiros para a COF Ampliada que acontecerá no dia 13/12 às 14h e tratará 130 
sobre os capítulos sobre “Conhecimento”, “Ética’ e “Política” do livro “Filosofando” de Maria 131 
Lúcia de Arruda Aranha. O material está disponível em .pdf na intranet do Conselho. Será 132 
enviado por email o convite aos Conselheiros. ULAPSI: A Conselheira Tesoureira Marília de 133 
Oliveira informou que entrou em contato com a representante nacional da ULAPSI Adriana Eiko 134 
para entender a proposta do Congresso da ULAPSI e qual é o papel do CRP-04 na ULAPSI, 135 
ficou claro que o CRP-04 está sendo representado como uma entidade e normalmente é o 136 
Presidente das entidades  é o que representam na ULAPSI. Há uma preocupação com a 137 
dificuldade em atender aos objetivos do evento, com as discussões que estão sendo sugeridas 138 
e que a Guatemala não está conseguindo fazer a divulgação necessária do evento. Até o 139 
momento tem umas 150 inscrições. São Paulo inscreveu 5 mesas para a ULAPSI. A 140 
Conselheira Marisa Sanabria informou que a ementa da mesa da Comissão Mulheres Questão 141 
de Gênero já está pronto só não foi enviado porque todos os autores tem que estar inscritos. 142 
Além do artigo pretende fazer a inscrição de um Painel e a publicação do CRP-04 (lançamento 143 
do livro). A Conselheira Tesoureira Marília de Oliveira colocou que o CRP-04 deverá participar 144 
do evento e que na próxima Plenária será discutida novamente para definição de como se dará 145 
esta participação. A Conselheira Marisa Sanabria informou que o Brasil é muito importante e 146 
tem bastante representatividade na ULAPSI. O Conselheiro Presidente Roberto Chateaubriand 147 
colocou que a representação brasileira na ULAPSI deverá ser alterada em Abril/2014, devido a 148 
indisponibilidade de continuidade pelos atuais representantes e ressaltou que a figura do 149 
colaborador que o Conselheiro Celso Renato ocupa não é formal dentro da estrutura da 150 
ULAPSI e neste contexto o CRP-04 deve se apropriar das discussões da ULAPSI e buscar uma 151 
representação efetiva na ULAPSI. A Conselheira Marisa Sanabria se colocou a disposição de 152 
ser a representante do CRP-04 na ULAPSI. A Conselheira Marília de Oliveira solicitou a 153 
divulgação do Congresso da ULAPSI por todos os Conselheiros. Comissão Mulheres e 154 
Questão de Gênero: As conselheiras Marisa Sanabria, Cláudia Natividade e Sandra Souza 155 
apresentaram fizeram uma apresentação ressaltando a transversalidade da temática Mulher, 156 
Gênero e Feminino, que está presente nas diversas pautas do Sistema Conselhos e 157 
apresentou um pequeno histórico desde a criação do GT O Feminino passando pelas 158 
referências de atuação tais como: acessos a fatores de produção, participação e controle, 159 
violências visíveis e invisíveis, conscientização de que as condições de gênero são social e 160 
culturalmente construídas e podem ser mudadas. A relevância da participação do CRP-04 no 161 
tema do feminino, os dados da pesquisa quantitativa produzida pelo Sistema Conselhos e as 162 
reflexões e posicionamentos políticos (de qual lugar, é desenvolvido a práxis, quando não é 163 
refletida a questão das mulheres na sociedade contemporânea? Como uma profissão que tem 164 
89% de mulheres deflagrou os processos de conscientização sobre o que é ser uma mulher 165 
psicóloga). As Conselheiras citaram as deliberações do VIII CNP sobre Direito da Mulher e fez 166 
a entrega de 01 CD com dados básicos da pesquisa “Quem é a Psicóloga Brasileira? Mulheres, 167 
psicologia e trabalho aos Conselheiros presentes. A Conselheira Marisa Sanabria solicitou 168 



autorização ao Plenário para perguntar na APAF sobre a publicação da pesquisa qualitativa 169 
pelo CFP, uma vez que já foi finalizado o trabalho. Deliberação: O XIV Plenário aprovou o 170 
encaminhamento à APAF proposto pela Conselheira Marisa Sanabria. Pontos da COE: A 171 
conselheira Cláudia Natividade apresentou os seguintes pontos: 1) Representação 008/12: O 172 
relatório foi apresentado ao Plenário com proposta de exclusão liminar da denúncia. 173 
Deliberação: O Plenário aprovou com 08(oito) votos a favor da exclusão da denúncia, 174 
conjugada com orientação da COF, mais 07 (sete) votos a favor da exclusão e 02 abstenções. 175 
2) Representação 010/12: O relatório foi apresentado ao Plenário com proposta de exclusão 176 
liminar da denúncia. Deliberação: O Plenário aprovou com 16 (dezesseis) votos a favor.  177 
Representações: O Conselheiro Presidente Roberto Chateaubriand levantou a necessidade de 178 
se indicar representante para o Fórum Mineiro de Saúde Mental (titular e suplente), Conselho 179 
Estadual Antidrogas e Conselho de Saúde do Trabalhador de Betim (CST Betim). A 180 
Conselheira Érica Andrade colocou que deveria ser pensado outro nome para o Conselho 181 
Municipal de Saúde de Poços de Caldas em virtude da representante Maria Vânia não 182 
pretender continuar. O Conselheiro Presidente Roberto Chateaubriand propôs que esta 183 
indicação e para o Conselho Municipal de Saúde de Alfenas e o Conselho Estadual de Álcool e 184 
outras Drogas possam ser levantados os nomes e apresentados na próxima Plenária de 185 
Janeiro/2014, bem como o representante do Conselho Municipal de Assistência Social de 186 
Contagem. A Conselheira Tereza Nogueira se candidatou a vaga de titular no Fórum Mineiro de 187 
Saúde Mental. O representante do Fórum Intersetorial de Saúde do Trabalhador de Betim João 188 
Carlos não pretende continuar, neste sentido, será solicitada indicação ao Conselheiro Celso 189 
Renato, quanto ao suplente Jaciara Siqueira, será feito o contato para verificar a intenção da 190 
mesma em continuar. Foi definida a retirada da representação no Conselho Consultivo da 191 
AMAS. Deliberação: O XIV Plenário deliberou por indicar a Conselheira Tereza Nogueira como 192 
representante do CRP-04 no Fórum Mineiro de Saúde Mental. Audiência Pública ALMG sobre 193 
Internação Compulsória: A Conselheira Tereza Nogueira informou que ocorreu na Assembléia 194 
Legislativa de Minas Gerais no dia 04/12/2013 uma Audiência da Comissão de Direitos 195 
Humanos e colocou que o Juiz da Vara de Execução Penal da Comarca de Manaus 196 
(Amazonas), Luís Carlos Honório de Valois Coelho, teve uma posição interessante defendendo 197 
a necessidade de assistência social, lazer e outros tipos de apoio por parte dos internados e da 198 
importância da política de redução de danos aos usuários de drogas. Estiveram presentes os 199 
Deputados Paulo Lamac e Vanderley Miranda. A Conselheira Conceição Novaes ressaltou as 200 
presenças da Rosemeire Aparecida e do Presidente da Comissão de Direitos Humanos 201 
Deputado Durval Ângelo e pontuou uma contradição na fala da representante da área de saúde 202 
mental da Secretaria de Estado de Saúde Raquel Fonseca que disse que não pactua com a 203 
internação compulsória e que está chamando representantes do Judiciário para terem essa 204 
conversa, e que não está tendo sucesso nesse diálogo, mas ao mesmo tempo está executando 205 
a política. O Conselheiro Felipe Tameirão colocou que existe dentro da Secretaria de Estado da 206 
Saúde um Núcleo de Prevenção à Violência e Cultura de Paz/NUPAV e que no município de 207 
Bom Despacho existe um projeto aprovado no valor de R$ 30.000,00 aprovados para 208 
tratamento durante um mês para 30 pessoas e esclareceu que o Presidente da NUPAV é 209 
Pastor e dono de Comunidade Terapêutica. A Conselheira Conceição Novaes colocou que na 210 
Audiência foi discutida a operação de “higienização no Centro de BH” levantado pela Promotora 211 
de Justiça Dra. Nívia Mônica da Silva que solicitou quando ocorrerão estas operações pela 212 
Prefeitura e ainda, pretende montar um grupo para que possa discutir esta situação. O 213 
Conselheiro Presidente Roberto Chateaubriand propôs voltar a discussão na próxima Plenária, 214 
principalmente no que se refere à posição do CRP-04 frente a atuação do psicólogo nas 215 
comunidades terapêuticas. Avaliação dos eventos: O Conselheiro Felipe Tameirão informou 216 
que aconteceu em Divinópolis o 1º Encontro “Psicologia e Políticas Públicas do Centro Oeste 217 
Mineiro” no dia 28/11 com a participação dos Conselheiros Marcus Macedo e Deborah 218 
Akerman que foi muito positiva e serviu ao propósito de aproximação com os psicólogos dos 219 
municípios. A Conselheira Odila Braga informou que em Uberaba existem diversos grupos já 220 
formados e independentes e não sabe dizer se haveria interesse em eventos elaborados pelo 221 
CRP-04 e citou a Fundação Gregório Barremblit como um parceiro na região e os profissionais 222 
da Saúde Pública. A Conselheira Márcia Bicalho informou que na Subsede Norte aconteceram 223 
dois eventos, o I Seminário Multiprofissional de Políticas Públicas – SUS e SUAS que 224 



aconteceu em Salinas no dia 13/11/2013 e contou com a participação do psicólogo Marcelo 225 
Gomes que apresentou a sua pesquisa que tinha como tema o SUAS e a psicóloga Ana 226 
Cristina Amorim, participaram 55 psicólogos e teve boa discussão e repercussão. O outro 227 
evento aconteceu em Montes Claros no dia 12/11/2013 com o tema “Políticas Públicas: 228 
Conquistas e Desafios”, onde era esperado um público de 230 pessoas e contou com 229 
participação de 200 pessoas, destes 50 psicólogos sendo 34 profissionais que trabalhavam no 230 
SUAS que era o público do evento, neste sentido o evento cumpriu o seu objetivo. A 231 
Conselheira Elizabeth Lacerda ressaltou os eventos organizados pelo GT de Avaliação 232 
Psicológica e ponderou os questionamentos que vem recebendo destes profissionais a respeito 233 
do aumento na Tabela de Honorários e informou que está procurando realizar aproximação 234 
com a ABRAPSO, associação de estudantes, PSIND-MG na região. A Conselheira Eriane 235 
Pimenta informou que teve uma reunião com os psicólogos que trabalham em processos 236 
seletivos no serviço público que elaboram testes para a escolha de Conselheiros Tutelares, que 237 
tiveram diversos questionamentos quanto a aplicação da entrevista, percebeu nas discussões a 238 
necessidade de organizar Oficinas de Elaboração de Documentos. Foi realizada uma visita a 239 
Faculdade para alunos do 9º e 10º período com boa repercussão. A Conselheira Eriane 240 
Pimenta informou que no período aconteceu uma reunião de entrega de carteira na região. A 241 
Conselheira Odila Braga informou que participou na mesa de abertura do evento sobre 242 
“Redução de Danos”, organizado pela Liga Acadêmica de Saúde Mental da UFTM nos dias 02 243 
e 03 de Dezembro de 2013 na Fundação de Ensino e Pesquisa de Uberaba – FUNEPU e que 244 
contou com apoio do CRP-04. A Conselheira colocou que o evento contou com 150 245 
participantes e foi importante a representação para fazer a interlocução com os estudantes. A 246 
Conselheira Érica Andrade informou que o evento previsto sobre Redução de Danos não foi 247 
realizado devido a problemas de saúde do palestrante Domiciano Siqueira. A Conselheira 248 
Márcia Bicalho apresentou a proposta de realização de um café no Conselho, em um dia na 249 
semana à tarde, para discutir algum assunto de interesse da categoria, com o intuito maior de 250 
ouvir os psicólogos da região. Comissão da Verdade e Memória: A Conselheira Conceição 251 
Novaes expressou o seu estranhamento em relação ao lançamento pelo CFP no dia 12/12 do 252 
livro com os depoimentos dos psicólogos no período da Ditadura elaborado pela Comissão da 253 
Verdade e Memória, uma vez que até algumas semanas estava sendo feito a revalidação das 254 
entrevistas.  Nada mais havendo a tratar, eu, Marília de Oliveira, que secretariei a reunião, 255 
lavrei a presente ata, que vai assinada por mim e pelos demais membros presentes. Belo 256 
Horizonte 07 de dezembro de 2013. 257 



 


